

CONFÉRENCE SCIENTIFIQUE SUR LA POLLUTION LUMINEUSE

Quels impacts sur notre environnement?

Quelles améliorations possibles?



MARDI 10 JANVIER 2023 À 19H30

École de Vernier-Place, route de Vernier 200, 1214 Vernier

Par Eric Achkar, ingénieur et ancien président de la Société Astronomique de Genève et Pascal Moeschler, biologiste, ancien conservateur au Museum d'Histoire Naturelle, tous deux co-fondateurs de l'évènement «La nuit est belle ».

Inscription recommandée par tél. au 022 306 07 57 ou par mail à sba@vernier.ch

Présentation publique suivie d'un moment convivial autour d'une verrée. Suite à la conférence, possibilité d'une observation astronomique du ciel étoilé: sous réserve de météo favorable.

En présence de Mathias Buschbeck, Conseiller administratif en charge des énergies et du développement durable, de la police municipale, des SIG et des spécialistes de la pollution lumineuse.



Service des bâtiments 022 306 07 50 – sba@vernier.ch www.vernier.ch

